

ANDRÉZIEUX-BOUTHÉON



■ À leur arrivée à Chicago, avec Sylvain Darpheuille (à droite) et Audrey Protière (à gauche). Photo Christiane LORENZI

Lycée François-Mauriac : seize futures ingénieures à Chicago

« Promouvoir les sciences de l'ingénieur au féminin et à l'international », tel est un des objectifs poursuivis par le lycée andrézien-bouthéonnais et aussi celui de la High Scholl d'Aurora, près de Chicago. Ces seize jeunes élèves des classes de 1^{re} en sections scientifiques (SI - sciences de l'ingénieur, et STI2D - sciences et technologies de l'industrie et du développement durable) sont parties dimanche, en avion, avec Sylvain Darpheuille, directeur délégué aux formations professionnelles et technologiques, et Audrey Protière, leur professeur d'anglais. Après deux jours passés à Chicago, elles ont rejoint leurs correspondantes. Entre cours au lycée local et visites d'entreprises d'électronique et d'informatique, elles auront le temps de profiter de quelques moments de loisirs et surtout d'assister à un match de basket des Chicago Bulls.

BELLEGARDE-EN-FOREZ SENIORS

L'Ehpad l'Adret a ouvert un Pôle d'activités et de soins adaptés



■ Trente-cinq résidents sont accueillis durant quatre journées dans le Pasa, nouvellement ouvert. À droite la directrice Sophie Magat. Photo Marie-Christine JASPARD

L'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) l'Adret vient de prendre possession d'un nouvel espace. Un Pasa (Pôle d'activités de soins adaptés) a été réalisé au niveau inférieur du bâtiment avec une terrasse et vue sur le parc. Trois pièces sur 120 m² qui recréent un espace « comme à la maison » pour renouer avec les simplicités du quotidien.

Le Pasa s'adresse aux personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ou qui souffrent de troubles apparentés. Deux aides-soignantes diplô-

mées ASG (assistante de soins en gérontologie) accueillent quatre jours par semaine un groupe de 14 résidents.

À midi, ils déjeunent ensemble, participent à l'élaboration du repas et à des petites tâches ménagères. Les journées sont rythmées par des activités sociales ou thérapeutiques destinées à maintenir un lien social et stimuler les fonctions cognitives.

Un plus pour le bien-être des résidents qui trouvent un espace et une prise en charge adaptés à leurs besoins.

MONTROND-LES-BAINS

Fin de l'utilisation des désherbants chimiques dans la commune

Comme le stipule la réglementation depuis le début de l'année, l'utilisation des désherbants chimiques est désormais proscrite dans la commune.

Une nouvelle règle qui oblige les responsables à repenser l'entretien des espaces publics. Pierre Gevolde, adjoint aux travaux, précise : « Cela signifie concrètement que nos agents vont procéder à l'arrachage des mauvaises herbes de façon mécanique. Il existe aussi la possibilité de procéder au désherbage thermique mais cela impliquerait un gros investissement pour l'acquisition de matériel adapté. »

De son côté, le maire demande aux administrés de faire preuve de compréhension : « Nous ne pourrions pas embaucher du personnel supplémentaire pour accomplir cette tâche. C'est une mission supplémentaire qui va incomber à nos agents techniques. »



■ Il faudra faire preuve de patience. Photo Nouchine CADILLAT

SAINT-BONNET-LES-OULES

Devenez correspondant de presse

Notre journal recherche un correspondant local. Il s'agit d'une activité de complément, non salariée, mais rémunérée. Elle nécessite de la disponibilité, beaucoup de curiosité et une grande ouverture d'esprit sur tous les aspects de la vie locale. Elle peut convenir, par exemple, à des parents au foyer, des étudiants, des salariés, des enseignants ou des retraités. Vous avez le sens de l'écriture et de l'image ? Vous habitez sur place, possédez un moyen de locomotion, un appareil photo numérique et un ordinateur connecté à Internet ?

Adressez un courrier de motivation par mail à :

lpandrézieux@leprogres.fr